

## Be style 令和6年度 活動報告

- ◆3月に患者会の開催
- ◆本年度の活動方針のミーティング
- ◆7月開催の患者会の準備中(6月現在)
- ◆7月患者会開催予定
- ◆2024リレーフォーライフ参加予定
- ◆2025年1～3月の間に患者会開催予定

2024年、3月の患者会の後に、ぴあナースの看護師と共に本年度の活動方針を話し合いました。患者会の会費をなるべく低く、もしくは無料で開催できないかと模索中です。若年性のがん患者さんは、入院保険やがん保険に加入していない割合も比較的多いのではないかと考えております。これまでの患者会は、カフェの個室をお借りして行っていましたが、金銭面が厳しい方にも、気軽に参加できるように、患者会のスタイルを変えていこうと、7月の患者会からはレンタルスペースを利用します。お金の事を気にせず、辛い治療や不安の中でも、少し息抜きが出来るような、そういう時間や機会を作りたいと思います。

また、今年始まりました AYA 世代のがん患者にむけた、在宅療養生活支援事業、そしてアピアランスケアの支援につきましては、患者会のInstagramや公式 LINE にて、情報をお知らせしておりますが、お住いの地域によっては準備が整っていない所もあるので、まずはがん相談支援センターへ相談されることをお勧めしています。

そして、次回のリレーフォーライフは、沖縄国際大学にて行われるということで、子供や学生さんも参加できるようなチャリティープログラムを考案中です。患者会や、アピアランスケア支援事業、AYA 世代がん患者さんへの支援事業も合わせてアピールしたいと思っています。